



Antwort zur Anfrage Nr. 1132/2015 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Marienborn betreffend  
**Außengelände der Kindertagesstätte Marienborn in der Ruhestraße**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Wann sollen auf dem Außengelände der Kita Ruhestraße in Marienborn die Reparaturmaßnahmen durchgeführt werden? Warum hat sich der für Herbst 2014 angekündigte Termin verzögert?**

Aufgrund der Personalsituation im Grün- und Umweltamt sowie anderer wichtiger Sanierungsarbeiten hat sich die Sanierung des Spielhügels verzögert. Es ist vorgesehen einige der Reparaturarbeiten nach den Sommerferien 2015 durchzuführen.

- 2. Welche Schäden müssen aus Sicht der Verwaltung beseitigt werden und welche Maßnahmen sind geplant?**

Geplant sind Änderungen am Spielhügel. Hier muss die Hangabstützung verändert werden, da unterdreijährige Kinder das Außengelände nutzen und daher andere Abstände gelten.

In diesem Zusammenhang können auch andere Reparaturen an Zäunen oder Bodenbelägen durchgeführt werden.

Der Austausch von Spielgeräten erfolgt erst, wenn Altgeräte tatsächlich abgebaut werden müssen. Gemäß der Kontrollberichte sind die Geräte derzeit in Ordnung, sodass heute noch keine verlässlichen Aussagen über einen Austauschzeitpunkt gemacht werden können.

- 3. Wie hoch belaufen sich die Reparaturkosten?**

Schätzungsweise werden die Reparaturkosten ca. 7.500 Euro betragen.

Mainz, .06.2015

Kurt Merkator  
Beigeordneter